

# DELEGACIÓN INFORMA

Desde el último número de Eubacteria ha llovido mucho, la Delegación de Alumnos se ha renovado como cada año con caras nuevas pero manteniendo una constante, la de **defender a los alumnos de esta facultad**.

En esta nueva andadura el camino no ha sido nada fácil, ya que a las actividades habituales que realizamos se han unido el seguimiento de la nueva licenciatura de ciencias ambientales y el problema de la biblioteca de centro.

En cuanto a la nueva licenciatura son las compañeras Mari Carmen y Esther las encargadas más directas en cuanto a los asuntos de CCAA, su más reciente logro es una sectorial de alumnos de CCAA pionera en España que se celebrará en Huelva y a la cual asistirán ellas en representación de nuestra Universidad, ya os informaremos de lo que allí acontezca.

En cuanto a Biología también hemos tenido reuniones con otros compañeros de España. En Noviembre tuvimos una reunión en Jarandilla de la Vera (Caceres), y más recientemente otra en Granada en estos encuentros se trataron temas tan interesantes como el Interbio, un programa que permite la movilidad de los alumnos de biología por las facultades de nuestro país.

En relación al problema de la Biblioteca y el posible traslado de fondos bibliográficos (suponemos que ya estareis enterados) hemos intentado que participaraís activamente en la toma de decisiones mediante varias Asambleas de Alumnos. Actualmente se ha nombrado una comisión coordinadora de esa asamblea para negociar directamente con el rectorado.

Por último y no por ello menos importante querría comentaros un poco las actividades realizadas por la Comisión de Cultura. Por un lado se han organizado 3 cursos de promoción educativa, 2 de informática y uno de Inglés científico, esto ha sido posible por el empeño y el tesón de Conchi, Marta y Juan Carlos en fin esperemos que al año que viene se anime más gente. El otro tema estrella de la Comisión es la celebración de la XIII Semana de Biología, participando activamente en la organización del evento, encargándose de las proyecciones de Video Científico y la realización de los días de Puertas Abiertas que un año más gracias a los voluntarios, a la Delegación de Alumnos, a la Secretaría del Decanato, al propio Decanato y al interés de los departamentos (algunos) se puede decir que ha vuelto a ser un éxito. Desde aquí mi felicitación a todos vosotros y deseo hacerlo extensible a nuestros predecesores (entre comillas los culpables de la existencia de la Semana de Biología).

Por último no voy a dejar sin respuesta a ciertas difamaciones sobre la Delegación de Alumnos que se han estado vertiendo por ahí. Cuando escucho comentarios como "esbirros del rectorado" o "manipuladores de alumnos" no puedo dejar de pensar en las horas que hemos invertido (Revista EUBACTERIA, Semana de Biología, aprobación del Plan de CCAA, seguimiento del Plan Nuevo, los cursos de Promoción educativa, sectoriales de biología y Ciencias Ambientales, celebración del 25 Aniversario de la Facultad etc. etc.), en los fregaos en los que nos hemos metido, los marrones que nos hemos comido. En fin SI EN REALIDAD ALGUIEN QUIERE HACER UNA CRITICA POR FAVOR QUE SEA CONSTRUCTIVA Y QUE NO SEA A ESCONDIDAS (Tipo pintada en los aseos) ya sabeis donde estamos.

*José Pedro Marín*  
*Coordinador de Cultura.*  
*Delegación de Alumnos de Biología.*